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Si por una mujer vino la tentacion; 

y por otra Mujer llegó el Redentor; 

También por la mujer vendra la Liberación. 



3

DEDICATORIA

Esta breve publicación va dedicada a todos aquellos

seres humanos que buscan algo mejor, algo superior; que

lo anhelan, lo intuyen, pero ni siquiera se han dado

cuenta de qué andan buscando.

Sólo sienten una molestia por todo y de todo: el

trabajo, el estudio, el dinero, las posesiones, las personas,

incluso los llamados amigos; ya todo eso les parece

hueco, vano, aburrido, sin sentido, como al niño que, de

pronto y sin saber cómo, se le acaba la ilusión de jugar

con aquellos juguetes que tanto quiso.

¡Alégrate!

Estás arribando a un nivel de vida espiritual superior,

como producto de la evolución que has alcanzado.

No te desesperes. Lo nuevo siempre nos atemoriza.

Ten fe y descubrirás cosas sorprendentes.

Pero más que nada, tendrás esa paz y amor que no

pueden conseguirte las riquezas.

Juan Esteban Fernández

P.D.:

 Ahora que si estás contento con lo que tienes, haces y

vives, este "Mensaje" no es para tí.

Mal harías en tratar de conocerlo sólo por curiosidad

intelectual.

Si no te interesa, es que tu momento no ha llegado;

sigue viviendo tu vida, siendo congruente con tus pensa-

mientos y actos. Eso bastará por ahora. 
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PRESENTACIÓN

Nací hace casi 55 años en la ciudad de México, Distrito
Federal, y ahí he vivido casi siempre.

He tenido dos grandes “crisis existenciales”.

A los 25 años de edad, el mundo se me vino encima por
primera vez, con toda esa mezcolanza de conocimientos e
ideas, propias y aprendidas, producto de la formación tan
variada y contradictoria que recibí.

Al principio fue la formación religiosa católica, a ultranza,
que, cuando menos en la escuela a que asistí, no podía haber
más que de una “sopa”.

Luego fue una liberación llegara la preparatoria y universi-
dad “liberales”, en donde tuve que aprender a mirar el mundo
desde otra perspectiva, bastante infectada de teorías totalita-
rias, en donde no había, casualmente, más que una “sopa”, la
cual no era óbice para presumir de “democráticos”. Por si eso
fuera poco, se me ocurrió entrar al periodismo diario, en un
momento en que la corrupción, el cinismo, el escepticismo y
la falta de integridad moral estaban en su apogeo en ese
medio.

Así que, con todos esos elementos y antecedentes, imagí-
nense la “ensalada intelectual” que traía dentro; había
momentos en que no sabía si iba o venía, de ((?) o a, algún
lado. Naturalmente cometí excesos, porque supuse que así se
calmaría mi frustración y desesperación por no saber cómo
orientar mi vida, desde el punto de vista filosófico-religioso,
dado que a esas alturas me costaba trabajo creer en alguien o
en algo.
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No dejaba de buscar en la literatura alguna inspiración,
hasta que, inopinadamente, me encontré la obra de Miguel de
Unamuno, cuyos dos textos: “La crisis del cristianismo”, y
sobre todo “Del sentimiento trágico de la vida”, fueron para
miel oasis espiritual en que descansé muchos años.

De Unamuno aprendí dos cosas: la primera, que el hombre
“de carne y hueso”, como le gustaba decir, sólo tenía la
SINCERIDAD CONSIGO MISMO, de ser como es; es decir,
el hombre debía ser congruente con su sentir y su actuar. Hoy
le llamo “vivir en conciencia”. De otro modo sería un perfecto
hipócrita. Pero se necesita mucho valor para saber defender
esos principios; es una lucha que puede costar hasta la vida,
pero es lo único que podemos hacer para llegar a Dios.

Finalmente, ese valor le costó la reclusión los últimos días
de su vida.

La otra fue que el hombre, con mucha facilidad se deja
manejar por los demás, sobre todo por las organizaciones,
tanto económicas, como políticas, religiosas y sociales, dada
su flojera de pensar y el miedo de aceptar el riesgo de su
libertad y su congruencia consigo mismo. Unamuno también
fue congruente en este sentido, pues lo mismo escribía a favor
o en contra de personas o instituciones, “¿Por qué tratan de
encasillarme? Yo soy yo y no me pertenezco más que a mí y
a Dios”, decía. No en balde todas las instituciones poderosas
en España hicieron un vacío alrededor de él, pero sus brillan-
tes ejemplos de vida produjeron seguidores, como José Onega
y Gasset, un discípulo, que según muchos, superó al maestro.

Sin embargo, Unamuno representa la razón que, utilizando
la fe, trata de llegar a lo Divino, cosa totalmente imposible; de
ahí su “sentimiento trágico de la vida”, al no poder comprobar
plenamente sus conceptos filosóficos.

De todos modos, me quedó la tranquilidad de luchar por ser
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lo que soy, y defender la verdad en que he creído, lo cual, para
variar, me ha costado no pocos problemas en la vida diaria.

 

La segunda “crisis existencial” me llegó casi al cumplir 40
años. Casualmente, los psicólogos la llaman así: “síndrome de
los cuarenta “.

Recuerdo claramente que me dirigía al centro de la ciudad
de México, para asistir a una reunión de trabajo en la empresa
en que laboraba.

Mientras esperaba la luz verde del semáforo, se me vino a
la mente que acababa de estrenar coche del año. A velocidad
vertiginosa recordé que acababa de comprar un buen lote de
ropa, en mi último viaje a la frontera con Estados Unidos.
Luego recordé que mi primera hija acababa de nacer; que
vivía plenamente feliz con mi segunda esposa, en un departa-
mento de muy buena presentación, como era de esperarse en
un ejecutivo de mi nivel. En fin, todo era felicidad para Juan
Esteban y familia.

De pronto, un pequeño “escozor” intelectual me empezó a
molestar: ¿a qué “felicidad” me estaba refiriendo?

—Pues a ésa, a la que siempre nos dijeron nuestros mayo-
res: “Si estudias, trabajas y eres “bueno”, conseguirás un buen
empleo, una buena esposa; tendrás tu casa, coche, comodida-
des, televisión, licuadora y todo eso que se dio en llamar
“Americano wad of life”. Como resultado de todo eso serás
apreciado y querido por todos y, ¡zas! teóricamente serás
feliz.

Pero... ¿Por qué no era yo feliz realmente?.

Algo se desmoronó dentro de mí. Esa “felicidad” era como
un “laberinto de espejos “ que no conducía a ningún lado.
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Sentía una exigencia inaplazable de buscar otros caminos y
otras cosas que pudieran realmente satisfacerme.

Dicho “síndrome” se presenta en esta segunda mitad del
siglo XX, a quienes su situación, aparentemente exitosa, ya no
les dice nada. Es desconcertante porque se sienten unas ansias
de liberación y de romper con lo establecido, que muchos
ejecutivos destruyen sus carreras por el alcoholismo; por
dedicarse a la persecución de muchachas jóvenes. Se divor-
cian; se vuelven a casar; se involucran en negocios peligrosos,
o que, aunque no ganen mucho dinero, les permite una mayor
“realización “.

Pero esto es muy duro de vivir, porque si no se tiene algo
superior en qué confiar, puede perderse el rumbo definitiva-
mente, al no saber exactamente qué quiere o a dónde va, y
caer en la “nada negativa” de Jean Paul Sartre, que por
descubrir la “náusea “ y el “absurdo existencial” no pudo
superarla y terminó sus días suicidándose en alcohol, al igual
que Albert Camus y otros seguidores de esa corriente
filosófica.

De la lectura de Unamuno, me quedó la certeza, como un
principio de “intuición”, de que solamente alguien a quien se
le hicieran nuevas Revelaciones, podría sacarnos del “tío
vivo” (como los “caballitos” de la feria) en que nos había
montado la razón, pues no estábamos más que dando vueltas
al mismo lugar; porque la razón, en este aspecto, no puede dar
más de sí, ya que definitivamente no le es posible ascenderá
lo Divino. Es lo Divino lo que tiene que descender para darse
a conocer, según han podido comprobarlo los místicos de
todas las religiones.

Así que una noche de insomnio, después de varios meses de
luchar, y desesperado porque habíamos perdido todo el
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patrimonio familiar y no tenía la más remota idea de qué
hacer o dónde ir, sintiéndome derrotado y humillado, llorando
supliqué al Señor que tomara El las riendas de mi vida,
porque ya no sabía “nada de nada”.

Desde esa noche esperaba con los “ojos del alma “ bien
abiertos a que se produjera “eso “ que sería el final de tal
zozobra. Y un día apareció mi hermana Concepción con el
“fascículo “ escrito por José Barriuso, llamado “Sal de ella,
pueblo mío “. Leerlo y sentir con todas las fibras de mi ser
que el momento había llegado, fue todo uno. Era la presenta-
ción de los libros de un “Mensaje” transmitido por una mujer
venezolana, de nombre Josefina, y su significación en el
mundo actual, para todos aquellos que estábamos esperando
algo.

De entonces para acá, la vida de mi familia ha sufrido
grandes cambios, en los que podemos sentir cómo somos
llevados de la mano, para recorrer el camino de regreso a
casa, la casa del Padre, que es hacia dónde nos conduce esta
gran experiencia, la “más grande aventura” que podría vivir
el hombre actual, según gustaba de expresar J. R. Guillént
Pérez.

En la actualidad, no tenemos nada, pero nada nos falta;
vivimos un perpetuo milagro, pensando sólo en el presente. El
temor sólo nos afecta, cuando dejamos de vivir la fe.

El Mensaje lo enfrenta a uno, con uno mismo, crudamente,
sin paliativos. Sólo así reconocemos nuestra indignidad e
incapacidad de ser mejores; pero como nos sabemos “hijos
del Amor”, con esa gracia nos basta.
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COMO ES JOSEFINA

Basta leer los libros escritos por Josefina, “la Mensajera”,
para darse cuenta de que, efectivamente, algo grande se dio en
ella. Los conceptos, los descubrimientos; la manera de
expresarlos, la pureza del lenguaje y el estilo, desprovisto de
adornos innecesarios, nos hace sentir que todo eso no pudo
salir de ella, por propio esfuerzo. Y más si nos enteramos de
que su escolaridad no rebasa el segundo año de la escuela
primaria.

Esa es una clave principal del asunto, porque los grandes
conocimientos le son dados al hombre. Así como al leer a
Krishnamurti, otro en quien se dio en este siglo esa “ilumina-
ción”, se puede comprender que el hombre sólo acumula en
su memoria pensamientos que le son dados, y a esto se le
llama “sabiduría”. cultura, erudición, etc. Pero la verdadera
“inspiración o intuición”, sólo puede llegarle de afuera.

Esto siempre ha desconcertado a quienes se sienten “mere-
cedores” de grandes descubrimientos, pues la soberbia de
creerse algo o alguien, pronto es fustigada por alguna persona
que, sin tener nada, le es dado alcanzar cimas definitivas en
la historia humana.

Ahí tenemos a Francisco de Asís, quien ni siquiera fue
sacerdote, ni estudió para religioso; el mismo Krishnamurti,
que nunca perteneció a iglesia o religión alguna.

Otra clave fundamental es el ejemplo que da con su vida,
quien transmite los conocimientos que le fueron dados.
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Quizás esto es lo más difícil de todo, porque todos somos
muy buenos para “predicar y aconsejar” a los demás, pero no
para practicar en nosotros mismos.

Así, después de algunos años de estudio de el “Mensaje”,
finalmente llegó el momento de viajar con toda la familia,
para conocer y conversar personalmente con Josefina, en la
Colectividad que habita en la granja llamada “Los Peregri-
nos”, cerca de Caracas, Venezuela, en donde vive rodeada por
un grupo de personas deseosas de poner en práctica este
nuevo tipo de vida, basado en la conciencia y el amor.

Si uno se la encontrara en la calle posiblemente ni siquiera
notaría la presencia de Josefina. Es una mujer de mediana
estatura, robusta, de cara redonda, peinada eternamente con
el cabello recogido en un “chongo”, en la parte de atrás de la
cabeza. Viste casi siempre de blanco.

A veces usa lentes, que resaltan de una manera especial sus
ojos, pues por su mirada se perciben las grandes cosas que le
han sido dadas y que trae dentro de sí. Decía Rafaelle Angeli-
santi que los ojos de Josefina, su expresión tan especial,
habían sido para él definitivos al conocer el “Mensaje”.

No tiene aureola; no camina flotando a treinta centímetro
del suelo, ni se la pasa hincada, o en posición “de loto”,
rezando todo el día, según gustan de describirnos los libros
que hablan de personajes similares.

Cuando conversa, lo hace en forma jovial, alegre, sin
afectación, con un gran sentido del humor; si se trata de algo
importante, espera unos segundos hasta tener la expresión
adecuada para transmitir lo que se le dio.

No trata de convencer a nadie. No busca prosélitos. No está
condicionada por nada ni por nadie. No pertenece a institu-
ción alguna, lo cual garantiza ampliamente su plena libertad,
independencia y falta de interés por crear instituciones.
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Pero también sabe ser estricta, para exigir la fidelidad a la
conciencia. Respeta plenamente la libertad de cada uno, pero
por la incapacidad nuestra, fácilmente buscamos excusas para
no cumplir. Y ahí es donde aparece la disciplina.

A veces parece desesperarse con nosotros, pero ella no se
enoja interiormente, no se desarmoniza, aunque exprese
duramente las cosas que no le parecen. Sus regaños transpiran
Amor.

Y es que ella representa el Amor. Es la Madre cariñosa que
reúne a sus hijos, poco a poco, uno a uno, cual es el significa-
do de “América”, para guiarlos de regreso al hogar.
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1. ¿Qué es en esencia el Mensaje a los Hombres de la
“Nueva Tierra”?

Es un llamado concreto a todos los seres humanos que han
tomado conciencia de la inconciencia en que se vive en este
mundo y que sienten la inconsistencia y el vacío de lo que nos
rodea y por ello tienen un anhelo de algo superior.

2. ¿Cómo nació el “Mensaje”, de dónde proviene?

Nació por una Toma de Conciencia que se dio en mí el 22
de agosto de 1954; en ese tiempo me encontraba sumergida en
los afanes de este mundo, adquiriendo logros materiales y
sociales, los cuales me había propuesto, pero que dejaban en
lo más profundo de mi ser vacío e insatisfacción. Cuando
menos lo esperaba se dio en mí esa Toma de Conciencia de
mi nada y el Todo. Eso fue cambiando progresivamente mi
vida, al seguir esa “voz” interior que me sustraía de lo externo
y me guiaba cada día sobre verdades trascendentales, que yo
desconocía completamente, por carecer de conocimientos
espirituales y religiosos. Durante nueve años viví aunque sin
dejar mis responsabilidades, dedicada a la vida de oración,
siguiendo los dictados de aquella “voz”, en la convicción de
que todo aquello que se me daba en esos momentos de
contacto con esa Realidad Superior, que para mí era el Todo,
era algo personal que no tenía por qué transmitir a otras
personas. Conservaba mis escritos como un diario íntimo,
muy particular.

Después de nueve años se me dio a conocer que lo que
había recibido no era solamente para mí, sino que debía
transmitirlo a todas aquellas personas que vendrían a mí
atraídas por el Padre, y que yo no tenía que salir a buscar, sino
que lo único que debía hacer era obedecer a esa “voz”
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interior, que para mí se manifestaba como Voluntad de Dios.
Producto de esos momentos de interiorización son los libros
que han sido publicados en diferentes épocas. Los primeros
cinco libros, presentados por José Barriuso, iban dirigidos
particularmente a los cristianos y muy especialmente a la
Iglesia Católica, los cuales fueron aprobados por las autorida-
des eclesiásticas.

El año de 1971 recibí el “Mensaje a los Hombres de la
“Nueva Tierra”, el cual dio origen al libro “La Nueva Tierra
del hombre nuevo”, que fue publicado en 1972, presentado
por Pío Rafaelle Angelísati y dirigido a todas aquellas
personas, sin distinción de raza, pueblo y religión, que
sintiendo la insatisfacción de este mundo y conscientes de su
impotencia, aspiran a una realidad superior. Estos son los
hombres de la Nueva Tierra.

3. ¿En qué consiste, en la práctica, ese llamado de el “Men-
saje”?

Es un llamado concreto a renunciar al “espíritu del mundo”,
espíritu que induce al hombre a actuar en la conveniencia
egocéntrica, practicando el egoísmo, la mentira, falsedad,
conveniencia, etc., con el fin de establecerse cómodamente en
este mundo, haciendo de él un fin y no un medio de purifica-
ción, como lo es.

Es un llamado a vivir en rectitud de conciencia, renuncian-
do a toda forma de egoísmo, viviendo en la verdad y autenti-
cidad, con un respeto irrestricto a la libertad del otro. Libertad
que consiste en la elección consciente realizada por cada uno,
entre el yo-ego y su verdadero Ser, que es muy distinto al
libertinaje.
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4. En este sentido ¿Qué viene a ser la conciencia?

Es esa “voz” que en cada uno se manifiesta, más allá de sus
sentidos y razonamientos, que nace de lo más profundo de su
ser. Que no viene del conocimiento intelectual del “bien y del
mal”. Que no ha sido formada por los hombres, sino que la
trae todo ser humano como consecuencia de su misma
naturaleza.

Es la “orientación libre”, producto de la acción angélica
orientada a su Ser que le hace ver al hombre lo que Es: la Luz,
la Verdad, el Amor, etc. Contraria a ella sería la “orientación
egoísta”, producto de la acción angélica egocéntrica, que
nubla al hombre y le impide ver objetivamente lo que Es: la
Luz, la Verdad, el Amor, etc. No me refiero a la conciencia
moral de “bien y mal”, por la cual pretendemos juzgar las
acciones del otro de acuerdo a nuestra propia conciencia y
razonamientos, sino que esa conciencia superior no puede ser
juzgada por nadie, pues depende del grado de evolución y
purificación de cada uno. Por ejemplo: el “no matarás”. Puede
ser que para algunos sea el no matar a un ser humano, ni
siquiera en defensa propia, pero sí en defensa de la patria o de
la libertad. Para otros, ni en defensa propia, ni en defensa de
la patria o la libertad, pero sí se sienten libres de ir contra la
reputación de otras personas, o de calumniarlas.

A este respecto Jesús dice: “el que llama a su hermano loco,
ya pecó contra este mandamiento”.

5. De acuerdo con esto último ¿no debemos juzgar a nadie?

Tú no puedes dejar de juzgar los hechos, pero no debes
juzgar a la persona, a la intención de esa persona.

Por ejemplo: ves que un hombre saca el revólver y mata a
otro. Es un hecho evidente. Pero que aquella  persona ha



15

cometido un crimen intencional, no lo puede determinar nadie
y por ello existe un sistema judicial, para dar oportunidad al
hombre de confesar la verdad; pero, en última instancia, sólo
Dios puede juzgarlo en Justicia y Verdad.

6. ¿Se necesitan conocimientos previos para comprender el
“Mensaje”?

Lo único que se necesita es ser auténtico y sentirse insatis-
fecho de su vida actual. Bastará con saber leer y escribir y,
sobre todo, estar abierto y libre de condicionamientos, para
recibir sin escandalizarse aquellos conceptos que pudieran
oponerse a su creencia. Ejemplo, el concepto de reencarna-
ción, el de evolución, etc., los cuales comprenderá mejor a
medida que se le vaya dando esa apertura a la verdad.

7. ¿Se trata de una nueva religión?

No, de ninguna manera. El “Mensaje” puede ser vivido por
cualquier persona, sin necesidad de rechazar o cambiar su
religión. Se trata más bien de una Toma de Conciencia, que
le ayudará a hacer vida la religión que profesa.

8. ¿Qué sería lo más difícil del “Mensaje”?

Hacer vida la negación propia, negación a toda forma de
egoísmo, que sería la eliminación del “yo-ego”, para dar paso
a la Actividad del Ser en sí mismo. Es decir que debemos
vaciarnos de contenidos mundanos y humanos-egoístas para
poder ser llenados por lo Divino.
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9. Se ha dicho que el “Mensaje” es “Apocalíptico” ¿es
cierto?

Es Apocalíptico porque es una Toma de Conciencia que
prepara al hombre para enfrentar los acontecimientos del “Fin
de los Tiempos”.

10. ¿Esto significa que se acabará el “tiempo”?

Sí. El “tiempo” es la oportunidad que ha dado Dios al
hombre para evolucionar, tomar conciencia de su origen y
destino, y consumar su poder de elección: retornar al Ser o
afirmarse en sí mismo (yo-ego).

Precisamente, el “Mensaje” es la Revelación de que ya se
ha dado esa Toma de Conciencia en la Naturaleza Humana,
y de que cada ser humano debe consumar su poder de
elección en lo individual, entre el Ser y la criatura.

11. Si es tan importante el “Mensaje” ¿por qué no has hecho
publicidad para que lo conozcan y sean atraídas otras
personas?

Porque el Señor expresamente me ha dado a conocer que
esta es una obra que El mismo ha de realizar en cada uno, y
que yo no debo atraer a nadie, sino que conocerán el “Mensa-
je” y tendrán la oportunidad de vivirlo, aquellas personas
atraídas por el Padre. A mí sólo me corresponde ser fiel en el
cumplimiento de su Voluntad. La publicidad se ha hecho por
sí sola, a través de los libros y acontecimientos, provocados
por personas que han pretendido ir contra el “Mensaje” y sus
seguidores.
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12. Muchas personas se preguntan por qué, si Dios es tan
bueno, permite tantos males, sufrimientos e injusticias en el
mundo.

Los males, sufrimientos e injusticias son consecuencia de
la elección humana, y Dios, por justicia, permite a cada uno
aquello que ha elegido, respetando irrestrictamente su
libertad. Por ejemplo, la ley del karma, de causa y efecto, que
se cumple en cada persona, a través de sus diferentes reencar-
naciones, no sólo por las elecciones conscientes de esta vida,
sino por aquellas otras que hizo en vidas pasadas. De todas
ellas ahora vive las consecuencias, buenas y malas.

13. ¿La ley del karma se cumple sólo en lo individual o
también a nivel colectivo como pueblo o país?

Se cumple también colectivamente en los pueblos, como
consecuencia de los actos individuales de sus habitantes.

Por ejemplo: la miseria, el hambre y la corrupción que
puede sufrir un pueblo, es consecuencia del despilfarro, la
inmoralidad y el consumismo que han practicado sus habitan-
tes en esta vida y en las pasadas.

14.  Al hablar del karma y la reencarnación ¿Cuándo termina
uno de reencarnar? ¿Se puede reencarnar en animal o
planta, como creen algunos hindúes?

El ser humano reencarna mientras está evolucionando y
consumando su poder de elección en este mundo. Una vez
que consuma su poder de elección no reencarna más hasta que
viene a tomar su cuerpo de resurrección.

Un alma humana no puede reencarnar jamás en planta o
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animal, porque es un ser libre con alma inmortal. Lo que pasa
es que algunos seres humanos, de acuerdo a la vida que han
llevado, pueden reencarnar en un estado animal, vegetal o
mineral, que sería un estado selvático, de impureza, apatía o
de endurecimiento. Y a eso quizás es a lo que se le llama en
el hinduismo “animal, vegetal o mineral”.

15. Si hablamos de reencarnación, hablamos también de
espíritu ¿Cuál es la diferencia entre alma y espíritu? ¿Es
posible la comunicación entre personas vivas y muertas?
¿Cómo ocurriría esto?

Lo que reencarna es el alma y ella recibe al espíritu que la
guiará en su vida terrena, de acuerdo a su estado de concien-
cia.

El alma es la entidad humana que posee libertad y que está
sustancialmente unida a lo Divino. El espíritu es la acción
angélica que pone en actividad las facultades del alma en este
mundo, de acuerdo a las elecciones de ella.

Sí es posible la comunicación entre personas vivas y
muertas. Esto ocurre de diversas maneras; es un campo muy
vasto y sería imposible responder en pocas palabras tu
pregunta.

16. Al ser el “Mensaje” una toma de conciencia ¿Cuál es la
actitud del “Mensaje” con relación al amor, el matrimonio,
el sexo, el poder, la autoridad, la ciencia, etc.?

Ciertamente el “Mensaje” es una Toma de Conciencia y de
acuerdo a esa Toma de Conciencia cada ser humano se
comportará en relación al amor, matrimonio, sexo, etc., pues
todo depende de la pureza de intención de quien recibe el
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“Mensaje”; así será su Toma de Conciencia y comportamien-
to en relación a las diferentes actitudes de la vida. El “Mensa-
je” no tiene ni impone una actitud; son las personas quienes
asumen la actitud de acuerdo a su estado de conciencia. Como
dije antes, el “Mensaje” es un llamado a vivir en rectitud de
conciencia, renunciando a toda forma de egoísmo para
cumplir la Voluntad de Dios.

17. El “Mensaje” es Apocalíptico, como se dijo antes ¿quiere
decir que pronto aparecerá el Anticristo? ¿quién y cómo
será? ¿cómo podremos reconocerlo?

El Anticristo ya está entre nosotros: es ese espíritu que
confesando a Cristo, no vive de su Espíritu, sino que vive en
connivencia con el “espíritu del mundo”; por eso es Anti-
Cristo. Todos hemos sido anticristos, cuando hemos pretendi-
do ser de Cristo, obedeciendo el “espíritu del mundo”.

Ese espíritu del Anti-Cristo tomará posesión en una persona
que lo representará ante el mundo “como” Cristo; tendrá sus
seguidores y establecerá entre los hombres un Sistema
Universal. “Por sus frutos le conoceréis”.

18. Algunos dijeron que el comunismo era el Anticristo; pero
si ya se anunció su desaparición ¿aparecerá otro sistema
opresor?

El comunismo ateo no puede ser el Anticristo; tampoco
creo que el comunismo haya desaparecido, simplemente ha
cambiado de nombre. El Anticristo tiene que ser un sistema
y una persona que representen una ideología de fe Crística y
un poder espiritual, que al mismo tiempo coincida con el
“espíritu del mundo”. Por eso es Anti-Cristo, contrario al
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Espíritu de Cristo. Ese sí será un sistema que pretenderá
oprimir las conciencias y la libertad del hombre, en nombre
de Dios.

19. Se dice que los “extraterrestres” existen y están ya en
contacto con los hombres de este planeta ¿de qué manera se
comunican con los hombres? ¿cómo ves esta situación?

Sí es posible que existan tos “extraterrestres” y precisamen-
te vienen a la Tierra por lo que está próximo a darse en este
planeta, que siendo quizás el más pequeño es de gran impor-
tancia en la Obra de la Creación.

Ellos se comunican con los hombres a través del “poder
mental”, “poder” que resulta muy atractivo para los incautos,
pero que detiene al ser humano en su simple condición
natural. Precisamente, Jesucristo nos dio la oportunidad de
trascender la simple naturaleza humana a través de la
negación propia; negación propia que aparentemente para los
extraterrestres nos hace inferiores, y por eso ellos creen
ayudarnos dándonos a conocer la manera de usar el poder de
la mente, que fue lo que Jesús rechazó en las tentaciones del
desierto.

20. ¿Hasta qué punto debe utilizar el hombre los adelantos
científicos, como los tratamientos, transfusiones, trasplantes,
etc., de la medicina moderna, incluyendo los llamados “niños
de probeta”?

Eso depende de la conciencia de cada uno. No olvides que
el “Mensaje” no es un tratado de moral, sino una Toma de
Conciencia para que cada uno consuma su poder de elección
entre el “yo” y el Ser.
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21. ¿Por qué se insiste tanto en las cuestiones sexuales en la
propaganda moderna?

Porque la energía creativa en el ser humano, que se mani-
fiesta en el sexo, es de suma importancia para la realización
del hombre (masculino y femenino) y cada ser humano debe
tomar conciencia de lo que hace con ella; por eso tiene hoy
todas las condiciones para realizar su elección entre el exceso,
el equilibrio, la continencia o la depravación. El momento que
vivimos es muy importante para nuestra elección, es definiti-
vo, no hay frenos para nadie. Cada uno tome conciencia de lo
que hace. Como dice el Apocalipsis: “El inicuo siga en su
iniquidad, y el sucio ensucíese más; el justo obre más justicia
y el santo santifíquese más”.

22. ¿Cuál es el significado del “homosexualismo? ¿Por qué
los artistas homosexuales tienen tanto éxito entre la gente
común? ¿Tendría alguna salida una persona que padece esta
debilidad?

La “homosexualidad” es la depravación del sexo cuando se
convierte en vicio. Los que la practican tienen éxito entre las
personas que están en las mismas condiciones que ellos. La
salida sería el reconocimiento sincero ante Dios y el esfuerzo
contra dicha debilidad, para recibir la gracia, que ciertamente
no faltará.

23.Quienes vivimos en el mundo y debemos sostener una
familia ¿Cómo podremos mantenernos en la “negación”?
¿Es malo hacer negocios, tener dinero o propiedades?

Nada es malo ni nada es bueno, todo depende de cómo se
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hace. Cada uno debe actuar de acuerdo a su conciencia y no
a su conveniencia egocéntrica. El vivir en el mundo y tener
una familia no es impedimento para vivir en rectitud de
conciencia y la negación propia; todo lo contrario, esto
debería ser una ayuda.

24. ¿Cómo orientar a los jóvenes para la vida y experiencias
que requieren para su evolución, sin coartarles la libertad y
la formación de su conciencia?

En primer lugar, dándoles ejemplo con la vida. Si tú quieres
que ellos sean rectos, veraces, conscientes, sélo tú primero.
Recuerda que la libertad consiste en las decisiones entre la
conciencia y el yo-ego; no es el libertinaje.

Respetar la libertad de los jóvenes es no ir contra sus
decisiones de conciencia; para esto es necesario que haya el
diálogo sincero entre padres e hijos; adultos y jóvenes; y que
los jóvenes hayan tenido una formación desde niños, para
saber cuándo sus decisiones son de conciencia o de conve-
niencia egoísta. Esto no es fácil, ya que la conciencia práctica-
mente se desconoce, lo mismo que la libertad.

Tanto la conciencia como la libertad son remitidas a las
apetencias de los sentidos, el instinto y la razón. La libertad,
facultad de elegir, y la conciencia, exigencia de la verdadera
entidad del ser humano, que es el alma, son facultades
superiores que están más allá de los sentidos, el instinto y la
razón.

25. ¿Qué puede hacer el hombre ante el pecado? ¿Qué es lo
que nos salva ante el Señor?

Primero hay que saber qué es pecador Pecado es todo
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aquello que se hace en contra de la conciencia, de espaldas a
la luz, escondidos de la presencia de Dios. Las caídas,
consecuencia de nuestras debilidades, se vuelven pecado
cuando pretendemos escondernos de Dios. Lo que nos salva
ante el Señor es presentarnos en Su Presencia tal como somos,
reconociendo nuestras debilidades y esperando de El la
regeneración. El ejemplo lo tenemos en el rey David, según
se lee en la Biblia, en su actitud después de haber cometido el
pecado con Betsabé, cuando fue a él el profeta Natán, Salmo
50: “Apiádate de mi, ¡ oh Dios!, según tu benignidad. Por
vuestra gran misericordia borra mi iniquidad...”

26. ¿Qué esperamos en el momento actual? ¿Qué señales
evidencian que se acercan los momentos definitivos? ¿El fin
del mundo será la desaparición del planeta?

No sé qué espera cada uno. Las señales son la misma
descomposición que vemos en los seres humanos y la socie-
dad. El hombre no tiene ya nada que esperar de sí mismo y de
este mundo; esto indica que ha terminado la evolución del
género humano y el hombre debe trascender la materia y su
propia naturaleza. El “fin del mundo” será el fin de este
estado de inconciencia, nada desaparecerá, todo lo existente
se transformará. “He aquí que hago nuevas todas las cosas”.

27. ¿La Voluntad de Dios se puede cumplir en cualquier
lugar?

Claro que sí. El único impedimento para cumplir la
Voluntad de Dios es el egoísmo; por eso Jesús dice “Quien
quiera venir en pos de mí (en pos de la Voluntad del Padre)
niegúese a sí mismo”.
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28. En la vida diaria ¿cómo se manifiesta la Voluntad de
Dios?

Primero, a través de la conciencia. A medida que eres fiel
a esa “voz” interior, negándote a ti mismo en cuanto yo-ego,
esa “voz”, se va manifestando como una “Fuerza” superior a
tí, que te conduce y es la Voluntad de Dios.

Toda circunstancia, por muy difícil y dolorosa que sea, que
no depende de ti, debe ser aceptada como Voluntad de Dios:
enfermedades, pérdida de un ser querido, etc.; y también las
circunstancias favorables, que no han sido propiciadas por ter,
como el amor, curación de enfermedades incurables, etc.

29. ¿Cómo se puede vivir sólo el presente?

Ocupándose sin preocuparse. Hacer todo lo que está de tu
parte en el “hoy”, es lo único que puedes hacer; sin preocu-
parte del pasado o del futuro, en la convicción de que ese
“hoy” es producto del pasado, y de que estás haciendo el
futuro. Si tu “hoy” o el presente es bueno, estás en paz con tu
conciencia, es porque tu pasado, por muy malo que haya sido,
fue necesario para vivir este presente. Y de lo que hagas hoy
dependerá tu futuro.

30. Por diversas circunstancias, y aunque en una época
estuvimos unidos, los mexicanos que hemos recibido el
“MENSAJE” nos hemos ido separando. ¿A qué se debe esto
y qué podemos hacer para propiciar nuevamente la Unidad
entre nosotros?

Toda separación es inducida por el egoísmo de cada uno.

Para alcanzar la Unidad debe dejarse de pensar en sí
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mismo, para pensar más en el otro. Esto sería comenzar a
negarse a sí mismo, armonizando con la vida para cumplir la
Voluntad de Dios. Debe servirse a los demás, no tanto por el
otro, sino por fidelidad a la conciencia. Lo contrario sería la
conveniencia egocéntrica. La conciencia siempre nos lleva a
olvidarnos de nosotros mismos, para servir al otro. Al menos
esa es mi experiencia.

Por ello creo que deben reunirse, dialogar, compartir sus
experiencias, respetando al otro y no enojarse porque no está
de acuerdo con nuestra manera de ser o actuar.

31. ¿Cómo se dará la Unidad? ¿Podría darse en todo el
mundo?

La Unidad se va haciendo, a medida que nos vamos
identificando, en todos los actos, con la Voluntad de Dios,
con base en el respeto a la libertad del otro. Todo lo demás es
“unidad aparente” porque está condicionada por el egoísmo
y se refiere al equilibrio de intereses egoístas (si haces lo que
yo digo, o lo que a mí me interesa....).

Definitivamente, en todo el mundo quien viva según
conciencia para cumplir la Voluntad de Dios, estará en la
Unidad.

32. ¿Es decir que la Unidad no la pueden hacer los hombres?

No. Porque la unidad que propician los hombres siempre
tiene como base el egoísmo, individual o colectivo. La
verdadera Unidad sólo puede brotar de una vida identificada
con la Voluntad de Dios, exenta de toda forma de egoísmo.
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33. Como mexicano me gustaría contribuir a que este
“MENSAJE” sea difundido ¿existe alguna forma de hacerlo
sin que se convierta claramente en una labor de “proselitis-
mo”?

Desde luego la mejor manera de darlo a conocer es la
conversión propia, manifestada en todos los actos de la vida.

La luz no se puede esconder y quien va adentrándose y
viviendo el “Mensaje” tiene un deseo interno, una exigencia
de darlo a conocer a los demás, de modo que, como parte de
la vida, sí se podría contribuir a su difusión.

La única limitante sería evitar el “proselitismo”, que
vendría a ser el querer ganar adeptos para esta causa, forzando
el estado de conciencia actual, tan solo para contar con más
simpatizantes, que al fin y al cabo Dios no los necesita.

34. ¿Pudieran, por ejemplo, instalarse librerías y Centros de
Reflexión en los cuales se lleven a cabo cursos y conferencias
acerca del “MENSAJE”, las diversas religiones y Revelacio-
nes de los “instrumentos” y místicos, etc.?

El que lo sienta, puede hacerlo así.

35. ¿Se podría, igualmente, publicar experiencias que uno o
varios hayamos tenido con el “MENSAJE”?

Quien lo sienta, puede hacerlo así; el “Mensaje” es libre.

Eso quiere decir que no se requiere permiso para reproducir
o difundir algunas de sus partes, siempre y cuando se cite
textualmente de los libros de que se haya tomado.

En cuanto a las experiencias particulares, no existe incon-
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veniente, porque están hablando de sí mismos, de “su” vida,
no de los textos y explicaciones concretas de el “Mensaje”.

36. ¿Puede acudirse a exponer esto mismo ante asociaciones,
grupos, programas de radio y televisión, e incluso en entre-
vistas con la prensa?

Cada uno, de acuerdo a su conciencia puede hablar de su
propia experiencia, buscando siempre la comunicación.

Pero debe tenerse cuidado de no caer en lo que muchos
medios de este tipo tratan de lograr, como es el “sensacionalis-
mo”.

Si el programa, la entrevista y la ocasión revisten la
suficiente seriedad, podremos hablar de nuestraexperiencia
personal.

37. Por otra parte, sabemos que, al igual que en Venezuela,
en México y en otros países existen ya terrenos destinados a
la convivencia, entre las personas que quieren vivir el Ideal
del “MENSAJE” ¿Cuál es realmente la Finalidad de ellos?

Dichos terrenos son para quienes quieren hacer vida la
negación propia para cumplir la Voluntad de Dios.

En sí, el terreno no es lo importante, pues es circunstancial
y pudiera tener que abandonarse en algún momento. Lo real
es el esfuerzo, la entrega, la disciplina que exige la vida, en la
práctica de la negación propia, negación a toda forma de
egoísmo.

38. ¿Quiénes y cómo pueden vivir en el terreno?
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Es necesario conversar con los encargados que viven en
cada terreno, para determinar la manera de visitarlos o ir a
vivir ahí.

Desde luego, para vivir en el terreno es indispensable
realizar las Reflexiones de “La Nueva Tierra”, para tener
plena conciencia de lo que significa la vivencia del “Mensa-
je”, y tener el deseo de hacerlo vida por una exigencia
profunda de renunciar al “espíritu del mundo”.

39.¿Se requieren recursos económicos para vivir en el
terreno? ¿Es necesario hacer aportaciones? ¿Es una comuni-
dad o algo así?

Naturalmente que para sufragar los gastos de convivencia
se requiere del aporte económico de todos los que allí viven.
No sólo el aporte económico sino también su colaboración en
los trabajos que se requieren, pudiendo darse el caso que
quien no tiene cómo aportar económicamente, puede hacerlo
solamente con su trabajo. No se trata de una comunidad
institucionalizada, como las ya conocidas, que dependen de
un capital establecido; simplemente es la reunión de personas,
solteros, casados o familias completas, que deseen hacer vida
el “Mensaje”, compartiendo todas las necesidades de un gran
hogar.
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COMENTARIO FINAL

Así, de buenas a primeras, se termina una conversación con
Josefina; tan intempestivamente como suelen comenzar,
cualquier situación que se presenta ocasiona que la plática
finalice, pues ella está siempre muy ocupada.

Esta conversación, por ejemplo, es resultado de varías
entrevistas sostenidas a intervalos. Pero debemos tener
paciencia, porque al final se obtiene la recompensa.

Yo podría pasarme horas y horas interrogando a Josefina,
pues para mí es también la Sabiduría y el Amor. La verdad es
que por haber recibido un cúmulo de conocimientos por
Intuición, conforme se le plantean las preguntas van brotando
las respuestas, con esa profundidad de la sencillez.

Desde luego, su conocimiento rebasa la dimensión de lo
estrictamente humano, psíquico, esperado, para adentrarse en
la dimensión de lo espiritual. Por tanto, muchas veces una
respuesta es comprendida de inmediato en una forma; pero
tiempo después se hayan aspectos desconocidos que no se
vislumbraron en el principio.

Es tan cierto esto, que la misma Josefina, al releer sus
escritos o contestaciones, frecuentemente descubre nuevos
ángulos insospechados hasta para ella misma. Esa es la
diferencia con la palabra del hombre, que no tiene vida propia
y caduca con facilidad. 

Pero, como dice ella, “queda poco tiempo” y debe utilizarlo
con dosificación; sólo nos atrevemos a formularle una última
pregunta:

¿Regresarás algún día a México, Josefina?

Espera un poco por la respuesta y luego nos dice:
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“Me gustaría mucho, pues me sentí muy bien en México y
con su gente, las dos veces que he estado ahí. Además, el
“Mensaje” ha tenido buena acogida y a la fecha existe un
grupo numeroso de personas, que se esfuerzan por vivir en
rectitud de conciencia, renunciando al egoísmo para cumplir
la Voluntad de Dios. Pero todo depende del Señor, ya que no
hago otra cosa que cumplir su Voluntad. Quiero hacer notar
que las dos veces que he ido a México, el Señor fue Quien me
llevó, cosa que no ha ocurrido con los demás países latinoa-
mericanos, los cuales no conozco. Sin duda el Señor Quiere
algo con ustedes, los mexicanos”.

Para mí, para el mexicano Juan Esteban, esto, más que ser
un motivo de orgullo, es una gran responsabilidad, por los
grandes dones que se nos han dado en el transcurso de nuestra
historia.

Pidamos Gracia para ser fieles hasta el final.
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